



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

10/01/2023

LEGISLATIVO



Se destapa Mier ante el sector empresarial, pero dice esperar respaldo de mayoría

En reunión a puerta cerrada con empresarios de la ciudad de Tehuacán, el diputado federal **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, confirmó su interés por buscar la candidatura a la gubernatura en el estado de Puebla.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/estado/se-destapa-mier-ante-el-sector-empresarial-pero-dice-esperar-respaldo-de-mayoria-9441810.html>